

さみどり

藤枝市立瀬戸谷小学校
学校だより No.10
令和 7年 11月 25日

学校重点目標 : 自分から行動 「わくわく」を共に創り出す

まわりの目なんか気にするな。

己を信じ、己をつらぬき、己をつき出せばいいんだ。

岡本 太郎

あかね書房 伝記を読もう 岡本太郎～芸術という生き方～

音楽会 がんばりの成果を届けたい

金曜日にはせとやっ子音楽会にご来校いただきありがとうございました。体育祭を終えて約1ヶ月、授業時間や休み時間に練習を進めてきました。合同体育祭後からは、ご家庭でも、歌を口ずさむ姿や練習する姿が見られたことだと思います。学校でも、友達と一緒に練習する姿が日に日に増え、上達していました。

本番当日、緊張しながらもたくさんのお客さんの前で披露することができました。他学年の音楽を聴き合う中からもよい刺激を受け、「低学年の歌や動き、セリフが楽しかった。」「3・4年生の曲はいろいろな楽器の音が聞こえてきた。」「5・6年生は、歌声が響いていて、合奏もすっごくかつこよかったです。」との感想が聞こえてきました。



たくさんのお客様の前で立派に演奏できたのは、練習から本番まで、お家でも子供たちをたくさん励ましていただいたおかげです。子供たちにも、音楽会でのがんばりを伝え、これから教育活動につなげていきます。

会場でたくさんの方から温かい拍手をいただき、子供達の達成感や自信へつながり、これからの活動のエネルギーとなっていきます。今年も残すところ1ヶ月ですが、引き続き「わくわく」を創り出していきたいと思います。音楽会終了後の片付けでは、保護者の皆様からたくさんお力を貸していただきました。



6年生 修学旅行 東京へ

6年生が1泊2日で修学旅行に行ってきました。1日目、新幹線で東京駅に着き、丸の内線で国会議事堂に向かいました。



その後、気象庁では、社員食堂で昼食をとり、ディズニーランドに向かいました。5人でディズニーランドを回り、夢の国での思い出を作っていました。二日目の国立科学博物館・アクアパークでは普段見ることがない動物や剥製を観察し、東京タワーからは、東京の景色を眺めました。楽しみにしていた修学旅行で、6年生は、ルールや時間を守ったり、積極的に初めての経験をしたりしながら、仲間との思い出を作ることができました。6年生の保護者の皆様には、送迎の御協力をいただきありがとうございました。



お知らせ



本校の教職員は、体罰は決して許されない行為として自覚し、体罰による指導等がないように取り組んでおりますが、もし今年度、お子様が本校職員から体罰を受けた等、心配なことがありましたら、教頭までご連絡ください。